

Laudatio

anlässlich der Aushändigung einer
öffentlichen Anerkennung
an Frau Verena Koller und
Herrn Albert Mehaj
durch Herrn Regierungspräsidenten Walter Jonas

Sehr geehrte Frau Koller,
sehr geehrter Herr Mehaj,

am Freitag, den 14. Juli 2023, verbrachten Sie einen Tag am Ufer des Flusses Regen. Eine Familie mit einem einjährigen Sohn befand sich ebenfalls am Flussufer. Plötzlich machten die Eltern des Kindes durch Schreie darauf aufmerksam, dass sich ihr kleiner Junge im Wasser befindet. Der einjährige Bub trieb mit Gesicht und Bauch nach oben im Fluss und hatte bereits das Bewusstsein verloren. Sowohl das Kind als auch die Eltern mussten aus dem tiefen Wasser gerettet werden, da kein Familienmitglied schwimmen konnte.

Am Ufer begannen Sie beide sofort mit der Wiederbelebung des kleinen Jungen. Dank Ihres beherzten Einsatzes erlangte der Bub nach ca. zwei Minuten wieder das Bewusstsein. Nach der ärztlichen Erstversorgung wurde er mit dem Rettungshubschrauber in ein Krankenhaus verbracht.

Ihrem unverzüglichen und vorbildlichen Handeln ist es zu verdanken, dass der Junge mittlerweile wieder vollständig genesen ist. Dafür möchte ich mich herzlich bedanken und öffentliche Anerkennung aussprechen.